



# がっこう 学校だより

よこはましりついいだきた しょうがっこう  
横浜市立飯田北いちょう小学校  
へいせいねん がっこう  
平成28年 7月号  
がつ にちはっこう  
6月30日発行

がっこうちやう みやざわ ちずみ  
学校長 宮澤 千澄

わたくし まいとしまいとしなつ はじ びわ み み なつ  
私は毎年毎年夏の初めに枇杷の実を見ると、懐かし  
はは おも じき かなら いなか ひとりぐ  
く母を思います。この時期に必ず田舎から一人暮らし  
わたくし たず こうぶつ びわ か た  
の私を訪ね、好物の枇杷を買って食べさせてくれました  
た。枇杷の実は、ちょうど今の梅雨のころの季節になっ  
ています。枇杷ももうおしまい。そろそろ、本格的な夏  
がやってきますね。夏休みももうすぐです。元気に休み  
むか  
を迎えましょう。



がつごう つた こ こくさいへいわ いずみくたいかい ほんこう だいひやう  
6月号でお伝えしたよこはま子ども国際平和スピーチコンテストの泉区大会で、本校の代表  
じどう いずみく だいひやう ほんせん しゅつじやう へいわ おも つぎ  
児童が、泉区の代表として本選に出場することとなりました。平和への思いが次のステージへ  
つながろうとしています。がつ にちひろしま おとず だいとうりやう せいめい なか ひろしま  
5月27日広島を訪れたオバマ大統領の声明の中に、「ここ広島で、  
せかい えいえん か きやう まち こ へいわ く きちやう  
世界は永遠に変わってしまったが、今日この町の子どもたちは平和に暮らしている。なんと貴重な  
ことだろう。それは、守られるべきことで、世界中の子どもたちが同じように平和に過ごせるよう  
になるべきだ。」というような件がありました。泉区の代表として、多くの子どもたちの思いを届  
けてほしい、世界中の子どもたちが平和に安心して学べる環境を作るために、私たち大人も、  
みらい にな こ いっしょ せきにん じぶん  
未来を担う子どもたちと一緒に、それぞれが責任をもって自分ができることをしていかなく  
てはならないのだ、と各学校の代表児童のスピーチを聞きながら、改めて思いました。

さて、児童の皆さん。クイズ第2弾です。先日の元気っ子会議で、健康な体作りについて3A  
の話をしましたので、今回は、体に関する問題です。次の①～③は、体のどこ、何のこと  
でしょう。わかった人は、校長室前の回答箱に7月20日までにに入れてください。今回は締め切り  
が早いです。では、まってま～す。ヒントは単位を見て考えます。

- ① 平均60%      ② 6m      ③ 10万本